
Dorfratssitzung am 13. Juli 2021 

Anwesend: Gregor Seifried, Gregor (Werkstattraum), Valeria Guppert, Moritz Kollmer, Line 

Hellwig, Camilla Wörner, Gregor Stahl (Protokoll), Ivo, Sophie, Luisa Vögele, Sinthujan 

Surenthiran, Felix Pfeffer. Beginn 20:02 Uhr, Ende 21:24 Uhr. 

Bericht der Dorfratssprecherin Valeria 

Unterlagen seit/von 2018 gesichtet, Protokoll einer Besprechung aus 2018 über den Umzug 

des Fitnessraumes, insbes. Schlüssel etc. gefunden. Satzung des Finanzvereins wurde von 

Herrn Topka angefordert, damals aber wohl nicht aufgefunden. Frau Rose muss noch mit 

Herrn Topka Rücksprache halten, sodass sich im Stuwe noch Verzögerungen ergeben. 

Partyraum im LKW 4 als Lernraum nutzbar? 

Vorschlag: Den Partyraum tagsüber als Lernraum nutzen. Lernraum wurde nie bis fast nie 

genutzt und liegt neben dem Musikraum ungeschickt. Partyraum hat mit der Küchenzeile 

etwas mehr Komfort, dafür kein Internet. Zudem wären Schlüssel und Zugang neu zu 

organisieren und es wird zu Konkurrenzbelegungen kommen, wenn der Raum wieder wie vor 

Corona mit Partys bis zu 4 Tage die Woche ausgelastet ist. Ein Raumtausch mit dem 

Gemeinschaftsraum wird erwogen, der leiser liegt und vielleicht Internet bekommen könnte. 

Bisher hat der Lernraum sogar Internet. 

Aktuelle Nutzung des Partyraumes: Eine Beschwerde über die letzte Feier, aber gutes 

Gespräch mit Frau Rose danach.  

Internet in den Funktionsräumen 

Valeria fragt bei Heinrich den Stand ab und gibt Rückmeldung, insbesondere an den 

Musikraum und Gemeinschaftsraum, welche Räume Netzwerkdosen haben, die aktiviert 

werden könnten. 

Öffnung der Funktionsräume 

Partyraum nur bis 25 Leute nach aktueller Regel, Fitnessraum wird bald für je eine Person 

wieder geöffnet. 

Beamer im Kinoraum 

Stand von Gregor Seifried: Unsicherheit über Preis für einen neuen Beamer, vielleicht erstmal 

einen kleinen Beamer anschaffen für bis zu 150 Euro. 

Fahrräder 

Valeria schaut in den Unterlagen nach, ob die Haussprecher aktiv werden können. 

Musikraum 

Nachfrage: Frau Rose nochmal als Musikraum-AK kontaktieren? Eher nochmal abwarten. 

Kautionen sind de facto nicht rückzahlbar, weil die Leute nicht auffindbar sind. Wie 

rückzahlen? Problem besteht ähnlich beim Fitnessraum. Diskussionsergebnis: Bilanz 

erstellen, wann die Kautionen einbezahlt wurden, um einen Überblick zu bekommen. 

Auftrag an alle Räume: Überblick über ausstehende Kautionsforderungen anfertigen mit Höhe 

und Datum. 



Nachfrage zum Rechnungsarchiv 

Ausgaben zum Isolierungsprojekt im Musikraum, ca. 600 Euro bisher, ca vor 2-3 Jahren, Ivo 

mailt an Zinne. 

Ausgaben 

Auftrag an alle Räume: Sucht nach Ausgabemöglichkeiten, die noch dieses Haushaltsjahr (bis 

August) getätigt werden können. 

Kommende Termine 

Ende Juli/Anfang August soll es ein Dorffest für alle – Valeria macht Doodle mit Terminen 

für das Dorffest in der Sieben. 150 Euro Budget einstimmig beschlossen. 

Ausgabenliste wird auf der nächsten Sitzung beschlossen, Termin am Dienstag, den 10. 

August, 20 Uhr, online. 

Gregor schickt Rundmail mit seiner Adresse für die neuen Rechnungen.  

Termin für die DVV im Oktober wird im August beschlossen.  

Stocherkahnfahrt 

Doodle für August/September wird rumgeschickt. 


